

Développement et Paix envoie une mission au Burundi

CNW Telbec, 17 juin 2010 - Développement et Paix planifie depuis plusieurs mois l'envoi d'une mission d'observation aux élections présidentielles du Burundi. Toutefois, le lundi 28 juin 2010, les Burundais qui se présenteront dans les bureaux de vote du pays ne verront qu'un seul nom sur les bulletins qu'on leur remettra. Tous les candidats à la présidence, sauf un, ont retiré leur candidature, alléguant d'importantes fraudes lors des élections communales de mai où le parti au pouvoir a rafiné une majorité de postes. Depuis, la situation sécuritaire se dégrade et la fragile stabilité du pays est menacée.

Malgré cela, Développement et Paix enverra une petite délégation la semaine prochaine. "Notre travail sera d'observer le climat dans lequel se déroulent les élections et d'assurer nos partenaires de notre solidarité en ces temps difficiles", indique Guy Des Aulniers, chargé de programmes à Développement et Paix. La Coalition de la société civile pour le monitoring électoral (COSOME) et la Commission Justice et Paix de la Conférence des évêques du Burundi ont invité les membres de la délégation à suivre le déroulement des élections, les premières à être organisées depuis que les combattants ont déposé les armes. Le Burundi a connu une guerre civile qui a duré quinze ans et fait 300 000 morts. Les membres de la délégation entendent rencontrer les sept partenaires de l'organisme dans ce pays, les partis politiques, la commission électorale et les différentes délégations d'observateurs étrangers. Ils souhaitent aussi rendre compte de leur séjour - bas dans une page spéciale du site Web de Développement et Paix (www.dev.org).